

Seminar für Jugendliche



Zum ersten Mal in der Geschichte des Notre Dame Zinduka Zentrums für Frauen nahmen etwa 92 junge Menschen an einem Aufklärungs-Seminar teil. Es fand im Dezember 2020 statt und wurde im März 2021 fortgesetzt. Dieses Seminar für Jugendliche war eine Reaktion auf die zunehmende soziale und moralische Polarität, die zu einem ernstem Problem geworden ist.

Ein Sprichwort sagt: Was du nicht in Angriff nimmst, wird dich in Angriff nehmen. Viele Jungen leben auf der Straße, nehmen Drogen und trinken Alkohol, und Mädchen werden schwanger und verlassen die Schule. Die meisten dieser Jugendlichen leben bei einem alleinerziehenden Elternteil.

Die Jugendlichen sollten ihre Wurzeln und ihre Zukunftsperspektiven kennen. Ihre Wahlen und Entscheidungen bestimmen ihre Zukunft. Die Erwachsenen in Familien oder andere Selbsthilfegruppen sind verantwortlich für die Erziehung eines Kindes ohne Vater oder für finanzielle Unterstützung, um den Lebensunterhalt zu sichern. In dem Seminar ging es hauptsächlich um Zukunftsperspektiven.

Schwester Mary Kellen hat dieses ganzheitliche Seminar für Jugendliche geplant und durchgeführt. Die Mitschwestern ihrer Kommunität, Leiterinnen der Frauengruppen, Priester der benachbarten Gemeinden, Leiter von Jugendgruppen und andere Menschen guten Willens haben sie unterstützt. Zuerst war es nur ein Traum, aber es kamen immer mehr Ideen auf und im Laufe der Zeit wurde das Programm Wirklichkeit. Schwester besuchte die Priester der Gemeinden und informierte sie über ihren Plan, ein solches Seminar durchzuführen. Sie waren begeistert und ermutigten Schwester. Die Jugendlichen bezahlten einen Unkostenbeitrag von Tsh.5,000(=2.00 USD), denn sie wurden gepflegt und die Moderatoren erhielten ihren Lohn.

Professionelle Personen haben die Arbeitseinheiten moderiert und die Jugendlichen informiert über Lebenskompetenzen, Vertrauen in die Welt von heute, Lebensstil von Jugendlichen, unternehmerische Initiativen, Nachhaltigkeit etc. Schwester Mary Margaret, SND, gab einen Beitrag über Sexualerziehung. Unter der Leitung von Schwester Salome von den Töchtern der göttlichen Barmherzigkeit hatten sie auch die Möglichkeit, im Canossa-Zentrum für Spiritualität ihre Beziehung zum Herrn zu vertiefen. Alle fanden diese Erfahrung fruchtbar und ermutigend. Sie freuen sich auf weitere Seminare.